
 

 
 
 

   ATA N° 003/2024 
    Reunião Ordinária 

Aos quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, reuniram-se 
em sessão ordinária os Vereadores representantes dos seguintes Partidos Políticos: MDB - Célio 
Buczkoski, Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e Ronaldo Antonio Secco; 
PSDB- Andrea Rodenco Gutt e Rodrigo Oliboni; PT – Lindomar Luis Sirtuli e do PDT – Alex 

Maria. Na abertura a ata ordinária nº 002/2024 foi aprovada por todos.  No expediente: Nada. 

Na Pauta:  O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura da Indicação 
Nº 004/2024, de autoria do Vereador Célio Buczkoski sugerindo para que edifique um redutor de 
velocidade na Rua Eugenio Costa próximo do Sr. Nicanor Carvalho, após foi posto em discussão com 
preferência ao autor. O vereador Célio venho em nome do Alderi Carvalho fazer sua indicação em 
nome dos filhos deles que pediram ali na rua deles que passa a família deles aí tem e que nesse seu Alderi 
tem bastante netos e filhos ali que faça esse redutor de velocidade, porque a gente sabe que a gente fez 
indicações aqui para fazer redutores em várias ruas, mas que a administração faça esse redutor de 
velocidade ali, na rua que chega na residência dos Carvalhos também como eu coloquei a indicação de 
fazer a melhoria do calçamento também, tem lá na rua deles porque eles foram também os moradores 
antigo aí, dos bairros que foi criado na de as antigas é quase o é bem antigo esse bairro. Eu acho que 
mais lá daqui das casinhas. Então esses moradores também merecem uma atenção. Ah que a 
administração dê uma olhada pra eles e que faça ser doutor de velocidade e também o calçamento, lá 
para que aquelas famílias.  Ordem do Dia: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para 
proceder na leitura dos pareceres do Projeto de Lei Nº 013/2024 foi posto em discussão. O vereador 
Alex falando nesse veículo esse veículo é uma Eco Esporte que veio por doação junto com o Estado e 
juntamente com o partido do PSDB tá e é um veículo em total bom estado tá veio gratuitamente e a 
gente entende que quando o veículo vem por doação a gente recebe está, porém aqui se falam muito e 
eu falo muito comento que a gente teve certos veículos aí que vieram de doação pelo estado que 
chegaram carregados aqui no município, tá chegaram carregados e foram parar em mecânicas se gastou 
valores imensos e absurdos em vários desses veículos e hoje poucos deles ou nenhum deles vamos dizer 
assim, nenhum deles circula e é utilizado ali na garagem, vereador Lindomar ele colocou muito bem 
esses dias atrás que tem que se pensar em que o município onde se pensa em melhorar a frota e trabalhar 
com carros bons não se deve comprar carro usado esse modelo de gestão de administração, a gente via 
ali no passado, onde se comprava veículos que não tinham necessidade, veículos onde não tinham o 
porquê ser comprado e não tinham estado bom para que se fizesse a compra. Então volto a colocar 
bem colocado essa tua colocação vereador Lindomar ele até foi comentado de colocar um projeto, fazer 
um projeto de lei para que o município não comprasse mais carro usado e se vem um carro usado de 
doação se entende que até que ele é um veículo aonde não se gasta com mecânica, ele não gera gastos 
para o município se utilize, mas a partir do momento que ele começa a gerar gastos absurdos, onde a 
gente via aí que eu comentei já teve uma S10 que veio do Estado que veio até sem caixa de marcha, essa 
S10 foi esse gasto aí eu acho que meros dezessete mil reais S10 não valia cinco e a gente teve bem 
pouquíssimo tempo bem pouquíssimo tempo uma Doblô aonde se gastou uma imensidão, um valor 
absurdo onde foi motivo de CPI aonde essa Câmara fez uma CPI  aonde no meu ver, ele se se morreu 
onde não deveria ter morrido tá essa CPI e acabou que agora está lá, foi para leilão nesse último leilão 
não teve comprador e não vai ter, porque a gente sabe que é um veículo que não tem valor nenhum 



 

quem é que vai querer comprar gostaria que um dos vereadores da oposição aqui dissesse eu compro, 
eu vou lá comprar, ela não vai, então tá lá esse bem aonde foi gastar uma fortuna, uma fortuna no 
município onde podia ser gasto como os vereadores cobram muito de saúde, tem que ser gastar e a 
gente está gastando e está organizando, mas está lá, então a gente trabalha nesse sentido veículos que 
vêm bons de doação a gente fica contente tá mais um veículo aí que veio para o município usar e a 
gente agradece aí o partido do PSDB, juntamente com o governo do Estado, pela doação, sabendo que 
ele vai gerar bons frutos aí para o município. Foi aprovado por todos.  O Senhor Presidente convidou 
o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres do Pedido de Informação Nº 001/2024 foi 
posto em discussão e aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para 
proceder na leitura dos pareceres do Pedido de Informação Nº 002/2024 foi posto em discussão e 
aprovado por todos. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos 
pareceres do Pedido de Informação Nº 003/2024 foi posto em discussão e aprovado por todos. O 
Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura dos pareceres das Indicações 
Nºs 001, 002 e 003/2024, serão encaminhadas a quem de direito.   Explicações Pessoais: Pela ordem 
de sorteio manifestaram-se os seguintes vereadores Andrea Rodenco Gutt suspendeu a palavra.   O 
vereador Jandir Zuravski cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede 
social do facebook. Lemos há pouco aqui os pedidos de informação, né passou por esta casa, foi votado, 
teve parecer favorável das comissões e digo aos colegas, vereadores da situação e também aqueles da 
administração que são os responsáveis em responder os pedidos de informação que é feito nesta Casa, 
que respondam, que enviem, para nós aqui os pedidos que é feito pelo Poder Legislativo, que tem vários 
pedidos de informação feitos aqui e que até hoje a gente está aguardando, está aguardando o prazo já 
passou tem pedido de informação do ano dois mil e vinte e três então, é um poder sendo do Executivo, 
prestando as informações ao outro poder sendo do Legislativo a gente acha que a transparência ela é 
muito importante, a população que nos pede é nós vereadores um dia um vereador é indagado pela 
população um pedido de um, um item que precisa lá na comunidade em tudo que o setor. Então eu 
vejo que não tem o motivo de não informar aquilo que é público todo cidadão tem o direito, não precisa 
passar pelo poder Legislativo, tem o direito de bater na secretaria competente e ter a informação é 
público. Então a gente fez aí novamente vários pedidos de informação passou hoje aqui na casa e é a 
quem a gente deve as explicações aí a nossa população então, a gente não está pedindo nada do que não 
é legal está tudo dentro do Regimento Interno desta Casa então pedimos que estamos aguardando aí o 
recebimento dos pedidos de informação, esses que passou esta noite e os outros que foi protocolado 
no Executivo a pedido aí dos nobres vereadores. Adquirir equipamentos para o município agente do 
MDB, junto com o PP a gente se sente orgulhoso porque os nossos deputados federais nos ajudaram, 
fizeram um voto aqui e que é bom que eles foram sensíveis ao pedido do prefeito, ao pedido dos 
secretários ao pedido dos Vereadores aos pedidos dos partidos políticos. Então, recebemos aqui no 
nosso município e foi adquirido vários veículos novos, onde hoje a população é atendida com veículos 
novos, com ar condicionado há pouco tempo, aí recebemos a pedido do Partido Progressista uma Van 
para usar aqui no nosso município onde é necessário recebemos do nosso deputado Osmar Terra a 
recapagem do asfalto aqui dentro em frente à prefeitura então se trabalha para buscar a melhoria aqui 
no nosso município os veículos, quando é possível a gente adquirir eles novos, sim, quando é necessário 
comprar usados também é necessário muitas vezes a administração que está administrando vê como é 
que está o caixa ver aonde vai ser usado concordo que muitas vezes não é bom colocar dinheiro num 
veículo porque depois ele não vai trabalhar, então isso não se faz agora, se ele der o resultado e atender 
as necessidades públicas e atender o nosso cidadão, é importante dar as condições para cada secretaria, 
atender bem o nosso munícipe uma maneira de fazer o município crescer numa comunidade, crescer é 



 

fazer com que os recursos que vem para a cidade sejam investidos aqui na cidade, sendo aplicados nos 
trabalhadores aqui da cidade no comércio da cidade comprar aquilo que a cidade tem aqui comprar 
aqui, não comprar de fora porque se compra aqui gera impostos e aquele comércio que está vendendo 
ele pode ampliar o seu comércio, ele pode botar um item novo ele pode ampliar o seu prédio porque 
vai precisar mais estoque comprando aqui, gera imposto, fica aqui o dinheiro investido aqui, comprando 
aqui gera emprego esse funcionário recebe o seu salário no fim do mês, ele distribui o valor do salário 
dele na cidade ele vai lá no posto de combustível do vereador Luiz abastece lá, vai lá na pecuária do 
vereador Alex compra lá vai lá na metalúrgica do vereador Rodrigo compra ali e assim por diante o 
dinheiro flui dentro do município por que estou falando isso porque a gente está percebendo que a 
administração não está comprando artigos que tem aqui no município aquilo que não tem aqui 
infelizmente, não tem como comprar, mas aquilo que tem aqui que o comércio está oferecendo, eu 
peço que a administração se sensibilize com os nossos comerciantes e que dê a oportunidade de comprar 
aqui porque o dinheiro vai ficar aqui o imposto vai gerado, vai ficar aqui na cidade, vai respingar, um 
pouco para cada um, mesma coisa e a gente ficou sabendo aí que outras questões aí de construção não 
está ficando aqui no nosso município, e nós aqui temos empresas e profissionais que conseguem 
construir muito bem um minuto. Então, para gente crescer, nós precisemos porque a maior dá pra dizer 
que a prefeitura é a maior geradora de renda do município pode distribuir, pulverizar os recursos, então 
que a administração repense a maneira aí que está fazendo para que o nosso o nosso município, um 
município, seja melhor visto no comércio, na prestação de serviço e assim por dia só me dá mais um 
meio minuto eu quero desejar aí a vereadora, nossa colega aí pela passagem do dia oito, Dia 
Internacional da Mulher, né parabéns aí a vereadora, em nome dela, aí parabenizar a todas as mulheres 
aí do nosso município, pelo dia que estarão comemorando aí no dia oito.  O vereador Luiz Inácio 
Gaboardi cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do 
facebook. Hoje vem a tribuna aí para colocar uma situação que está acontecendo no transporte dos 
estudantes aqui no nosso município foi cortado o transporte de um aluno da Linha Paris e se eu não 
me engano, começo da semana passada, pelo que foi relatado pelo pai, não sei o qual a explicação por 
isso, segundo o repassado pelo pai da criança, aí teve um acordo do prefeito, com a diretora da escola 
que seria fornecido o transporte para esse estudante que estuda na Escola Estadual, mas aí devido, acho 
que alguma perseguição política, alguma coisa foi cortado esse transporte para essa criança, sabendo 
que a Kombi, o transporte escolar passa a vinte metros da casa desse morador aí agora ele está tendo 
que trazer o seu filho de carro até a escola e tendo que vir buscar, sendo que o transporte passa na porta 
da casa, então peço aí que seja retomado o transporte, para esse aluno aí que é uma coisa básica aqui do 
nosso município, sempre foi fornecido, e devido alguma rixa, aí com o pai do nosso aluno, aí foi cortado 
o transporte. Quero parabenizar todas as mulheres aí pelo Dia Internacional da Mulher que vai ser 
sexta-feira quero parabenizar as mulheres da minha família, minha esposa, parabenizar a nossa colega, 
vereadora, enfim todas as mulheres aqui do município.  O vereador Alex Maria cumprimentou a todos 
em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook.  A colega vereadora e já de 
antemão falando na colega vereadora parabenizar pela data do dia oito das mulheres, parabenizar a 
todas as mulheres que estão nos assistindo, parabenizar a minha esposa, que está em casa, minha mãe, 
enfim, todas as mulheres por esse dia delas e a gente sabe o quão especiais elas são um parabéns especial 
a todas elas. A gente vem essa tribuna hoje para falar de coisa boa novamente hoje eu recebi a notícia 
aí do nosso assessor tão querido aí de Nonoai o Pompeu vai destinar outra emenda para o abrigo para 
entidade Aflorar está lá em cima a gente em visitas passadas aqui o nosso deputado Pompeu visitou o 
abrigo, tá, visitou o abrigo e disse que o momento que ele conseguisse ajudar ele iria ajudar. Então 
recebi a notícia sexta-feira em que o deputado vai sim estar ajudando com uma emenda de cem mil reais 



 

do livre para aquela entidade tão especial então a gente fica contente e vê que os nossos deputados do 
PDT estão na busca incessante para melhor nosso município e inclusive aquele abrigo que é tão 
importante que a gente viu vereadores bater, tanto um órgão tão importante então a gente fica contente 
e já de antemão vai comunicando aí a nossa sociedade. Fala um pouquinho de secretarias a gente vê aí 
as secretarias a todo o vapor, vamos dizer assim você viu nessa semana que passou e a gente não deve 
deixar de comentar na questão da Secretaria da Saúde, aonde tudo está fluindo, tudo está se organizando 
estava conversando com o nosso secretário da Saúde hoje, se eu pedir para população o que era o nosso 
atendimento lá em cima, ninguém vai saber dizer lá não se sabia se era uma UBS lá não se sabia se era 
um Padu lá não se sabia se era um Hospital, está tudo, se organizou e está sendo organizado a gente 
tem várias coisas erradas aonde o Adelar organizou e está se  colocando para que se melhor e 
infelizmente a gente vê qualquer coisinha que não tem fundamento nenhum onde uma fita que segura 
uma borracha de um carro novo praticamente que descolou as pessoas vão postar no face então é aquilo 
que eu digo quando tu não tem o que que achar, tu tem que achar uma mísera coisa pra tu postar e 
colocar não tem o que achar, mas tu tem que colocar esse carro saiu do concerto, e essa fita ela serve 
pra segurar aquela borracha até que ela se colhe, pois tiveram a capacidade de tirar uma foto daquela 
fita não tem o que fazer, então eu tenho que colocar a gente viu aí que a nossa Secretaria da Saúde está 
com carros de luxo é isso que a gente tem carros de luxo para levar a sociedade para fora daqui para 
atendimento ao na administração passada, você trabalhava com Fox, os Foxs estão aí na mão dos 
secretários para trabalhar aqui dentro do município tá trabalhar aqui dentro do município a gente teve 
o carro para a USF está para fazer os atendimentos aqui era um carro que se viajava a Porto Alegre hoje 
a gente está trabalhando com eles aqui dentro do município, ao ver que é um carro que não é mais 
confortável para levar os nossos atendimentos para fora a gente está tendo carros mais confortáveis e 
infelizmente ainda tem vereadores que tentam achar coisinhas míseras não tem o que achar, mas vamos 
tirar foto de uma fita, então fica aí o nosso comentário que tudo está andando a saúde está andando, 
parabenizar os secretários aí onde a gente está vendo que o Alemão está dando andamento nas estradas 
melhorando cascalhando a gente sabe que muitas estradas não tinham mais cascalho ele está 
cascalhando para fazer base para nós trabalhar com uma colocação de brita logo em seguida, a Secretaria 
da Agricultura nem se fala se nós fazer uma comparação digo para o povo eu gostaria que os vereadores 
da oposição fizessem e buscassem quantas pessoas foram atendidas pela escavadeira na gestão MDB e 
quantas pessoas foram atendidas na gestão nossa na escavadeira eu acho que eles nunca mais vão falar 
em agricultura nunca mais eles vão falar, nunca mais porque eu falei e repito a escavadeira pulava que 
nem um sapo, mas ela não fazia o roteiro hoje ela tem roteiro e as máquinas tem roteiro e ainda tem 
vereador aqui que querem gesticular então, parabenizar as secretarias aí pelo belo andamento e dizer 
que a gente está junto no que precisar, mas vereador Ronaldo, eu vi que o senhor ficou aí depois de 
mim eu acho que o senhor deve dar explicações, porque o senhor me pediu um minuto aí na sessão 
passada para explicar do aumento que iria se dar os vereadores para próxima gestão tá eu acho que o 
senhor deve explicar que logo em seguida, para população desse aumento de trinta e cinco por cento 
que iriam se dar e se o senhor me explicar bem explicadinho, tá e me disser e me provar pôr A mais B 
que nenhum da bancada aqui vai estar presente na próxima quem sabe nós aumentamos que é a 
necessidade desse aumento aí, mas o senhor vai ter que me explicar tá aqui o tempo o senhor vai ter 
tempo suficiente aí para explicar a população onde o funcionalismo ganha nove por cento e a Câmara 
vai se aumentar em trinta e cinco por cento não dá acho que dá trinta e dois por cento mas enfim, o 
senhor me explique. Hoje lá, mexendo lá nas mudas lá lembrei de uma coisa quando passou o transporte 
dos estudantes que vai para Erechim e eu discordo do vereador Luiz com certeza isso não acontece 
porque aqui o prefeito brigou e cedeu o transporte gratuito para as pessoas do município, os vereadores 



 

aqui e a gestão passada disse que não podia dar transporte para levar as pessoas para o colégio estadual 
e pode sim, o prefeito aí colocou e está dando transporte para colocar, então acredito que seja uma baita 
de uma mentira e a gente sabe que envolvido com educação nós estamos vendo aquele ônibus passar 
lá na frente lá e até Erechim gratuitamente e aqui os vereadores de bancada disseram não dá o Jairo 
tentou de tudo, mas não dá para dar gratuito por que que deu porque agora dá os alunos aqui na ante 
sala vieram pedir doações e lá na loja da minha esposa pedir doações para poder continuar a estudar, 
fazer doações para fazer rifa para estudar por que agora pode que mudou e daí vem querer falar em 
transporte acho que não, né é da água para o vinho tu acha que alguém vai querer voltar para água 
duvido que alguém dos estudantes e alguém que está assistindo nós em casa vai dizer não eu quero 
voltar para uma administração onde eu tenha que pagar o transporte escolar eu quero voltar para uma 
administração onde a gente está vendo que as coisas estão acontecendo e está funcionando e está sendo 
certo, duvido, esse é o desespero. Quando se fala que em questão de gastos com o comércio local, o 
setor de compras está fazendo o máximo o máximo para comprar tudo se vê carros em todas as oficinas 
tu não via era apontado a dedo era só uma oficina pesada era só uma oficina leve, era só onde nós fazia 
colocava as peças onde nós queria hoje tu vê carro em todas as oficinas tu vê carro nas duas mecânicas 
pesadas por que que antes não via antes tu não via e aqui vem falar vereador em ajudar o comércio local 
essa administração sim, está ajudando o comércio local essa sim está ajudando não tem questionamento, 
é só olhar o Neguinho que é do setor de compras na hora de fazer ele tenta fazer com que todos os 
comércios sejam contemplados e isso é muito interessante é assim que tem que funcionar tinha mais 
coisas aqui para gente comentar, mas vai ficar para próxima sessão. Como disse, é difícil tu entender 
aonde uma coisa que está funcionando e está andando a passos largos e alguém vai dizer não está errado 
vamos ter que mudar vamos ter que voltar para marcha ré, então a gente fica contente com tudo que 
está acontecendo e vai nas próximas sessões aí, comentando para que as pessoas entendam que essa é 
a realidade não a que se passou.  O vereador Rodrigo Oliboni cumprimentou a todos em especial ao 
público que está assistindo pela rede social do facebook. Desde já quero aqui de dar os parabéns as 
mulheres parabenizar a minha esposa em nome dela, todas as mulheres parabenizo aqui a vereadora. 
Quero aqui, presidente, comentar sobre o projeto que está na casa de número quatorze e pedir para que 
o senhor o encaminhe para a votação o mais breve possível eu não sou contrário a pedido de informação 
acho justo que se tenha dúvida que se peça o pedido de informação, mas esse projeto que está aí ele 
vem atender uma das empresas que entregou no chamamento público a documentação para fazer parte 
e dentro da possibilidade de ser atendido é uma empresa que nunca teve auxílio, não está recebendo 
benefício algum do município e esse prédio que está aí ficou por muitos anos lá e ainda está lá 
aguardando uma posição esse prédio foi construído pelo prefeito Ivair vejam só quantos anos que está 
lá e a gente sabe muito bem além de estar lá parado, o quanto já deteriorou se tivesse uma empresa lá 
funcionando, estava gerando renda empregando funcionários, mas no chamamento essa empresa foi 
contemplada pela comissão sabemos que tem duas empresas que se fala um pouco se não se entendia 
o que não era concedido esse prédio até essa mesma empresa que está sendo beneficiada ela havia 
pedido anteriormente já este prédio e, pelo que eu vi, e fui me informar na questão das atas do conselho 
Presidente, está dependendo do andamento desse projeto, da aprovação dele, para também se dar 
andamento no segundo pedido que é da outra empresa então, nenhuma das empresas vai ficar sem o 
atendimento eu sou extremamente favorável que se faça isso o quanto antes, para que se passe esse 
prédio para que se contemple a outra empresa também, que é merecedora todas do município, que 
precisam e precisam auxílio do município eu acho que o município tem que olhar com bons olhos e 
atender a demanda, dependendo de quem for eu até tenho cópia da ata aqui comigo se for ajudar vocês, 
vereadores, posso passar essa cópia mesmo tendo pedido informação que nem eu disse eu acho, não 



 

sou contra acho justo que se peça quando não se tem e esclarecimento, mas que não demore para passar, 
porque eu acho que isso aí a empresa já aconteceu no município pela demora de tu atender a demanda 
quando tu foi querer fazer atender a demanda dela, ela já não tinha mais interesse porque o foco dela, 
já o momento já tinha passado então eu peço encarecidamente vereadores que olhamos com bons olhos, 
que se busque informações, mas que não se demore para que isso seja apreciado ou votamos sim ou 
votamos não, mas demos andamento, mas eu acho extremamente que se dê andamento para que nesse 
momento essa empresa seja atendida, e já posteriormente a outra também seja atendida pela necessidade 
de ambas as empresas então presidente, dentro do possível, que você possa dar andamento nisso e 
trazer ele para essa Casa aqui. Vereadora Andrea estivemos junto no gabinete do prefeito há anos atrás, 
pedindo que se fizesse o poço lá na Linha Usina, uma mobilização que teve participantes da Linha e 
que hoje o estado na última semana pode ser visto nas redes sociais, o Estado liberou que se faça mais 
um poço e vai ser contemplada a Linha Usina uma batalha de tempo a gente não gosta quando demora 
muito, mas pelo menos tivemos uma resposta muito positiva. Então, isso que chegue aquelas pessoas 
transmita essa informação acho muito importante que é uma demanda que você participou muito ativa 
nisso, mas que ao longo dos próximos dias vai ter um desfecho feliz dá para você dizer assim, atendendo 
aquelas famílias. Também não comentei no momento ali, mas um carro que foi cedido do Estado como 
doação para o município importante uma doação de um carro que está em ótimo estado pelo que se vê, 
e que vai trazer prestar um serviço importante para as pessoas, para quem precisar dele em nosso 
município. Quero aqui fazer um agradecimento também especial, por sempre, nos atender secretário da 
Casa Civil a Arthur Lemos que seguido nos recebe lá e neste fim de semana tive a oportunidade de estar 
com ele de novo e levando os anseios, as demandas do município, cobrando o que ainda não está 
liberado no Estado para que se dê andamento é importante que se cheguem os investimentos, para que 
se entregue este resultado à população uma pessoa, o seu Arthur, que tive o prazer de conhecer ao 
longo desta caminhada política, mas que é de bom coração, sempre pronto a nos atender e temos visto 
aí que no decorrer do ano que passou nesse que está vindo que vem chegando notícias boas do Estado 
para este município nesta semana se concretizará o pavimenta dois se não houver alteração de data, vai  
se consolidando mais recursos que temos demandemos para o Estado, que poderão ser alcançados logo 
ali adiante estou fazendo a minha parte cobrando. Aproveitei o momento do fim de semana, sabendo 
que ali estava o Governador e ele para mais uma vez cobrar todas as ações que lá estão pendentes e os 
anseios da nossa população também como vereador é bom, a gente vê o nosso parque cheio aos fins 
de semana lotado, dá pra você dizer assim e numa oportunidade fora desse município, conversando 
com um casal ele me disse senhor Rodrigo, eu vou estou indo quase todo fim de semana e vou voltar 
aí que eu sempre, quando faço minhas colocações, digo a importância de nós estar preparados e nos 
preparar para receber bem as pessoas, acolher elas ter um local para ele para essas pessoas ficarem, 
porque o desenvolvimento está na nossa frente nós temos que trabalhar para que isso aconteça. O 
vereador Lindomar Luis Sirtuli cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela 
rede social do facebook.  Em princípio, eu gostaria de solicitar que a comunidade nos ajudasse, ajudasse 
a nossa paróquia a divulgar que dia dezessete do três agora deste mês a partir das nove e trinta, teremos 
a Romaria das Águas é uma coisa muito interessante para o nosso município e ajuda a divulgar o nome 
do município também. Outra coisa também Senhor Presidente, eu não quero que o senhor leve a mal, 
mas, na última sessão, o senhor sem motivo aparente coagiu uma pessoa que estava aqui presente eu, 
sinceramente, como ser humano não gostei da sua atitude, então estou lhe falando aqui gostaria que 
verificar se as suas atitudes, porque ela não deu motivo para o Senhor agir daquela maneira, não estava 
interferindo na sessão, então seria essa uma um repúdio, como vereador e representante do povo, mas 
cabe ao senhor analisar a sua atitude. Dizer para as pessoas que a iluminação do nosso município está 



 

praticamente toda em dia dizer que essa semana passada aí o Tribunal Superior Eleitoral determinou 
que agora, a partir de agora, os prefeitos de dois mil dezoito para cá, quem deu origem à nova eleição, 
que foi cassado, vão ter que pagar as despesas suplementares eu até achei uma atitude interessante do 
Supremo, porque tudo tem despesa, né então a pessoa que foi cassada e que deu origem à nova eleição 
vai ter que pagar as despesas só para esclarecimento o nobre colega Ronaldo, ele tem o hábito de tentar 
desqualificar as pessoas na sessão passada, também foi muito agressivo comigo, mas eu não pretendo 
me rebaixar o nível dele, não só a mim eles tentam desqualificar os serviços, as pessoas, as obras, tudo 
eu, sinceramente, como católico e frequentador da Igreja, eu fico triste de ver uma atitude de uma pessoa 
que diz que foi prefeito. Dizer que no dia vinte e seis estivemos presentes aqui o Imlau prestou conta 
do ano passado fiquei muito feliz administração fechou as contas, fechou as contas todas em dia, sobrou 
em caixa praticamente um milhão de reais nos livres tem mais três milhões e meio, quatro milhões de 
emendas agora, para este ano, então vocês que nos assistem, aí sabem que inúmeras obras estão por 
acontecer e vão acontecer, desde que as pessoas não atrapalhem porque recentemente foi dado início 
lá a obra do CTG e já denunciaram para a Fepam, então não sei quem denunciou, mas dá para perceber 
que as pessoas, algumas pessoas, tentam trancar o progresso, mas, graças a Deus, como a nossa 
administração faz as coisas de maneira transparente, tudo está acontecendo e vai acontecer dizer que o 
nosso secretário está gastando em torno de vinte e sete por cento na saúde dizer que depois do pós 
covid inúmeras outras doenças apareceram as pessoas ficaram mais debilitadas, teve aumento no 
número de idosos, teve que fazer inúmeras reformas os funcionários que trabalham lá sabem, cada vez 
que chovia era um desastre chovia às vezes mais dentro do que fora, mas, graças a Deus, os problemas 
estão sendo resolvidos está sendo reformada, a parte externa a prefeitura, as pessoas estão vendo. Então 
cabe a cada um de vocês analisarem os fatos também lá na, na saúde os médicos agora, as pessoas 
chegam lá precisam mais ir de madrugada, são atendidas de imediato os remédios, inúmeros remédios, 
foram aumentados os exames quando precisar são todos liberados cirurgias a fila das cirurgias está 
andando muito bem próteses dentárias, inúmeras pessoas já foram contempladas, inúmeros outros 
serviços, então, graças a Deus vou dar os parabéns para o nosso secretário da Saúde, secretário de obras 
também está indo muito bem secretário da Agricultura, Educação, enfim, todos parabéns pelo serviço 
e pelos funcionários também pelo desempenho dos seus serviços dizer então que temos praticamente 
um milhão no livre e o nosso colega Jandir de maneira sutil, assim ele colocou, mas deu para entender 
acho que vocês de casa também entenderam e eu volto pretendia não comentar mais, mas meu brigo 
quando se faz uma licitação, uma tomada de preço, quando você trabalha de maneira transparente, você 
não pode indicar a Andréia, indicar o Alex ou favorecer ela ou favorecer ele a pessoa que apresentar o 
melhor preço vai, vai ganhar automaticamente, vai ser escolhido e vai prestar o serviço tanto é que a 
pessoa que está empresa que ganhou aqui a licitação para fazer a pintura desta Casa e da Prefeitura, eu 
quero que vocês me digam se tem algum funcionário de fora que está trabalhando, aí depois as pessoas 
nobre colega Ronaldo, que vai falar se tiver algum, eu desconheço e se tiver vou questionar o nosso 
prefeito, porque até agora eu passei aqui hoje também não vi funcionário nenhum. Então essa conversa 
de vocês, as pessoas que se despertem aí que abram o olho, porque mentiras a gente é melhor deixar de 
lado e por fim parabenizar as mulheres pelo próximo dia oito e o Dia Internacional da Mulher, para 
que todas tenham muita paz, saúde e conquistas nas suas vidas.  O vereador Ronaldo Antonio Secco 
cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. eador 
Ronaldo, nem a palavra. Primeiramente senhor presidente, quero desejar a todas as mulheres que vai 
ser comemorado agora, sexta-feira o Dia Internacional da Mulher que Deus ilumine a todos e que dê 
muitas bençãos aí para elas enfrentar a batalha do Dia-a-dia! Senhor presidente vendo o vereador Alex 
falando da saúde, que não sabia como é que estava a saúde se vê mesmo que o vereador Alex não 



 

prestava atenção e eu acho que ele nem morava aqui no nosso município só de um ano e pouco para 
cá que ele começa a enxergar as coisas aqui no nosso município antes, ele era que nem gatinho, recém-
nascido acordava com os olhos nascia com os olhos fechados vereador Alex, na saúde sempre teve uma 
saúde de primeiro mundo no nosso município tá aqui as pessoas nos assistindo sempre no tempo do 
Jairo compremos, Vans da Mercedes que está até hoje, com duzentos, trezentos quatrocentos, mil 
quilômetros, e estão aí praticamente boas, tivemos exames, consultas, sempre tivemos quatro médicos, 
não com mentira no face, que nunca teve quatro médicos no município, sempre teve o doutor Tarciso, 
sempre teve a doutora Karize sempre teve os outros dois médicos que agora está o doutor Maneca e o 
e o doutor Paulo sempre teve, mas agora sim, agora é diferente, então a população não é boba, a 
população vive o dia a dia a população sabe que a saúde do nosso município causava inveja em todos 
os outros município a gente sabe que o Jairo pagava o Hospital Santa Terezinha Hospital Nonoai para 
nós ter a preferência de ser atendidos agora eu quero ver, eu quero ver o que vai acontecer no nosso 
município a população já estava sentindo o secretário negou ir buscar uma senhora de oitenta anos 
vereador Alex na sua comunidade da Vila União, querendo que a senhora viesse andasse aí uns dois 
quilômetros para esperar na faixa lá em cima, às onze da manhã naqueles tempos de solão lá, isso sim, 
os filhos não podiam daí o filho disse não, eu não posso levar eu tenho que trabalhar eu vou desmarcar 
a consulta, mas vocês vão ficar responsáveis se ela vai ficar doente, porque ela tinha que fazer tratamento 
a opa que daí resolveram a situação, mas o vereador não enxerga essas coisas eu acho que ele vive lá em 
Itatiba eu acho que Itatiba deve ser bem parecido, mais ou menos a gente sabe que Itatiba, está tudo o 
nosso comércio, aí está morrendo, né e o dinheiro tudo indo para Itatiba, vendo todas as licitações antes 
nós fazia a dispensa de licitação até dezesseis mil, agora é até cinquenta mil reais e a gente sabe que tudo 
direcionado para Itatiba, mas está tudo certo, tudo certo. A gente sabe que a ex-prefeita de Itatiba vem 
dar palestra aos professores, pede para o vereador Rodrigo aí para ele dar a sua opinião, ele até hoje eu 
acho que ele também não mora no nosso município porque não quer dar explicação e a gente sabe 
como é que está funcionando a nossa saúde porque quem é do partido tem tudo, agora quem não é não 
tem, uma mulher aqui que a doutora Karize deu o exame do coração que estava com dor no peito faz 
dois meses, vereador Lindomar faz dois meses e vocês não fazem nada faz dois meses, eu te trago o 
nome agora você não enxerga isso aí, né se essa pessoa sofrer alguma consequência, aí vocês vão pagar 
porque só se é do partido já na hora agora quem não é fica lá dois meses, três meses até acontecer 
alguma coisa, mas tudo bem, está tudo certo agora o município está andando agora tem tudo antes não 
tinha nada antes as estradas antes era uma buraqueira agora está mil maravilhas as estradas andam por 
aí para o interior desce na Linha Dalbosco vereador Lindomar  levanta a bunda da cadeira e vai vendo 
na Linha Dalbosco eu desci essa semana lá os bueiros lá trancados, as coisas trancadas lá, mas sai da aí 
da prefeitura fica todo dia aí babando nas costas do prefeito Irson aí, vereador, quando você arrumar 
teu quebra-molas na frente da sua casa, você pode vir falar comigo as lâmpadas agora eu estava aqui na 
rua Alagoas as lâmpadas estão queimadas a pessoa me mandou aqui agora eu só não vou falar o nome 
aqui porque ela não me autorizou, mas então levanta da cadeira não fique só fazendo fofoca vai cuidar 
as coisas, vai fazer o que o município está precisando vereador Alex antes a escavadeira ficava pulando, 
né, antes ficava pulando agora não pula mais agora não, duas semanas na casa de uma família, no Alto 
Alegre, duas semanas e os vizinhos me ligando oh tão lá de novo tão lá no fulano tão lá no fulano de 
novo, duas semanas, mas agora não pula, né, mas também é colada no chão vai para uma família, se é 
do partido até que tiver um serviço vai fazendo se é três horas, cinco horas, dez horas, vinte horas, 
cinquenta hora não têm problema nós fazíamos para todo mundo três horas para cada um isso a gente 
já e o vereador debochando, né vereador, mas você agora você não mora aqui eu acho que tem que se 
mudar para Itatiba porque tu não abre uma pecuária lá em Itatiba, vereador também lá eu acho que tu 



 

vai ser dá bem lá, com certeza você vai crescer, você vai voar vereador lá em Itatiba, isso aí que está 
acontecendo no nosso município, né o vereador falou do aumento foi dado aumento para os 
funcionários aqui, o jurídico para os funcionários igual, teve na para os funcionários da prefeitura foi 
dado aumento a questão de aumento para os vereadores para o prefeito a gente sabe que a Câmara tem 
obrigação de propor, fixar o salário para o próximo mandato a Câmara tem obrigação então ela tem 
esse ano e a gente vai se reunir e conversar e ver qual é a melhor forma para que de aumento no próximo 
mandato se eu que vou me eleger, se é você se é o vereador Lindomar se é o vereador Nelci só Deus 
sabe o povo que escolhe não sou eu que escolho quem que vai eleger, não é você que escolhe quem vai 
se eleger, é o povo que está aqui que está aí nos assistindo pela live do Facebook, então não venha com 
conversinha para boi dormir que não sei o que não sei o quê porque vocês o que vocês fizeram nós 
queríamos fazer um acordo de liderança para votar os projetos do aumento dos funcionários no mesmo 
dia eles não quiseram não quiseram, deram essa desculpinha aí do aumento dos vereadores não sei o 
quê para botar na justiça no outro dia botaram na Justiça, está aí os dois processos que votaram na 
Justiça o juiz deu parecer favorável à Câmara de Vereadores dizendo o promotor falou que nós estamos 
certos que estamos seguindo no ritmo, os trâmites legais que a gente tem quarenta e cinco dias para 
apreciar os projetos e eles querem botar num dia no outro dia aprovar aí quando nós entramos de 
acordo para votar, eles não aceitam para botar na justiça. Então é isso que está acontecendo no nosso 
município o comércio as coisas hoje essa semana também mais uma firma foi fechada no nosso 
município porque foi para fora do nosso município a licitação foi para fora mais uma vez e o nosso 
comércio está morrendo é só a gente passar e ver aí. Então, por isso, que a gente tem que ficar prestando 
atenção no que está acontecendo, a questão do ambulatório o vereador dizia que nunca não sabia como 
é que existia, como é que estava como é que isso como é que aquilo eu quando estava a frente do 
executivo, fizemos concluímos a reforma da UBS lá entregamos, tudo certinho pagamos eles foram lá 
e me mudaram a cor da tinta e agora vão inaugurar dizendo agora sim, está bom porque nós mudemos 
a cor da tinta, mas o que vale é o prédio não a cor da tinta. Então isso está acontecendo no nosso 
município, mas tá bom, agora está tudo certo nós temos asfalto por todo o município nós temos estrada 
boa, por todo município, temos saúde, todo município temos ex-prefeito de Itatiba vindo dar palestra, 
aí o vereador falou que é mentira isso aí do transporte escolar era esse e o cara me mandou aqui no 
WhatsApp, aqui, chamando de mentiroso que você é um baita mentiroso, porque vai ali na Secretaria 
de Educação e vê o que está acontecendo aqui e não falar e mentir e só falar bobagem. O vereador 
Célio Buczkoski cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do 
facebook.  Venho dar os parabéns para o Dia da Mulher para vereadora Andrea, para minha esposa, 
todas as mulheres aí do nosso município que buscam o seu pão, seu dia-a-dia trabalho, buscando seu 
espaço na comunidade quero deixar tudo de bom a elas, que elas merecem mulheres daqui da nossa 
cidade. Vejo que está meio puxado, mas a gente sabe que o trabalho de vereador é assim a gente tem 
que estar aqui para defender a nossa comunidade buscando. Também quero dizer aqui que logo eu vou 
até Porto Alegre para que o nosso deputado lá mande a promessa, né, presidente do nosso ônibus. 
Então também temos que fazer a nossa parte vejo que com os colegas falam que está tudo certo, mas 
eu acho que não está tudo certo isso, colega Rodrigo, tu está na frente, aí tem que buscar mais, empenhar 
mais esses asfalto, tanto aí né, está chegando cobrar mais vereador Rodrigo então o partido do PSDB 
como está na frente, como nós lá sei que nós temos que cobrar junto porque essa obra aqui tem que 
sair porque nós merecemos ter pelo menos um acesso aqui que tá na frente eu acho que o trecho de cá, 
se assinar esse pedaço aqui, principalmente, já estaria bom para nossa comunidade esse acesso asfáltico 
é só assinar aí, com o consórcio, né então, o projeto tem é só boa vontade do governador aí eu acho e 
assinar que o dinheiro tem em caixa as empresas já estão destinando os valores então até sobra recurso, 



 

então é boa vontade aí né, de colocar e tem que fazer acontecer né vereador Rodrigo porque só na 
promessa nosso povo já está cansado, então está chegando de novo aí as eleições de novo e daí 
promessas e mais promessas. Vendo que a gente vê aí dos aumentos, esse aumento aí a gente vê que já 
temos oito, dez, doze anos eu acho presidente sem aumento dos vereadores, então é por aí eu acho que 
foi a última vez que foi antes de nós assumirmos de então esse aumento é mais que justo, porque eu sei 
que a população às vezes, fala que o vereador não merece receber o salário, mas tem que ter um 
aumento, porque hoje, o salário como uma vez era hoje está pequeno então não é porque nós não 
somos merecedores vai ter, vai aumentar para o secretário para o prefeito vai aumentar para uma cadeia 
aí que nas próximas eleições aí, quem que vai decidir vai ser a população, e os próximos secretários, o 
prefeito vice e nós a bancada aqui de vereadores então não  colocar a população contra nós, né não é 
para nós, aqui é para próximos que vão entrar para as próximas mulheres também população que vai 
decidir.  Então hoje eu vejo lá, da família que eu coloquei a indicação, hoje tem dinheiro aí que eu vejo 
que eles estão falando que tem dinheiro então eu peço aí a família Carvalho que merecem aquele 
calçamento e aquela lombada lá, então dá emprego aqui para nossa cidade eu vejo o vereador Lindomar 
tem dinheiro sobrando, em caixa, que faça aquele pedaço de calçamento lá para aquela comunidade, 
vem dizer já que é uma família ali, que já é bem que merece. Então é um pedido deles, a gente está aqui 
como vereador e leva os pedidos que a população pede e também dizer que esse ano aí que a agricultura 
está indo muito bem, continue sendo assim, preços, não temos muito vereador Lindomar né então o 
nosso preço está pequeninho, está ficando pouco a agricultura se continuar assim, não melhorar as 
coisas, vai ter bastante cadeia caindo porque não vai fechar as contas. Então aqui dizer para os 
produtores que tem que ser forte, firme e aguentar esse que passe logo esses ventos aí também! Que a 
agricultura vai ter uma boa safra, mas não vai ter muito valor lá na frente até receber vai faltar dinheiro 
no final das contas.   O Senhor Presidente Nelci neste momento passo a presidência para o Vice-
Presidente, para que eu possa fazer o meu pronunciamento. Cumprimentou a todos em especial ao 
público que está assistindo pela rede social do facebook.  Quero, desde já dar um feliz dia das mulheres 
para todas as mulheres, principalmente pra vereadora, para minha esposa enfim, para todas as mulheres 
que nós estamos assistindo aí que tenha um bom dia. Eu vim aqui, eu faço muitas publicações e tudo 
que eu público eu público verdade. Se alguém achar que eu estou falando mentira que questiona, mas 
que prove que eu estou falando mentira, eu aqui eu vi essa semana foi pegar as cadeiras lá do ambulatório 
para usar aqui e está lá mofando as cadeiras até hoje não foram capazes de recolher as cadeiras aí que 
está ali as cadeiras do ambulatório, estão apodrecendo aí então, pedir para vocês vereadores, falar para 
o prefeito que tenha capricho com o dinheiro do povo e que recolha as cadeiras e guarde lá em cima ou 
use e não deixa apodrecer que está mofando ali. Quando o vereador Alex fala dos carro, novo da saúde 
vereador eu acho que tu está desinformado lá na saúde, todos carros que tem lá são emenda do MDB 
e do PP, à Van é a emenda do PP do senador do PP o carro novo que tem em último é a emenda do 
deputado Capone o outro carro foi da educação que foi nós que compramos na época então, eu acho 
que o senhor tem que se informar porque senão, vou ter que desmentir o senhor toda vez aqui fica 
ruim, não é bom isso aí, o senhor sabe que vocês não compraram nada para lá a saúde eu recebo 
reclamação todos os dias, as fitas, não é eu que fui tirar foto as pessoas me mandaram da situação dos 
carros, então tem alguma coisa errada aí, carro novo tem lá sim todos na garagem, se tem alguma coisa 
boa lá, foi nós que fizemos até agora não vi nada de ninguém outra coisa o vereador vivia cobrando o 
vereador Alex da Vila União do Colégio no primeiro dia o senhor foi lá e limpou cortou a grama tudo 
que está acontecendo agora que está caindo coberto  está cheio de mato está virado na capoeira, o 
senhor cobrava tanto estar no poder faça, tem que fazer se está no poder tem que fazer cobrou tanto e 
está fazendo a mesma coisa até se desmoraliza assim, certo quando falou também eu vi uns comentários, 



 

eu botei uma porta aqui e bloqueei a entrada da prefeitura de lá para cá, porque tinha pessoas que 
vinham escutar atrás da porta e os vereadores não tinham privacidade nós temos sala para os vereadores 
qualquer vereador que vinha aqui tem que ter um respeito quando eu estava falando, as pessoas vinham 
de lá e entravam dentro aí botei a porta lá e essa porta aqui fica o dia todo aberto no horário comercial 
quem quiser falar com o vereador com o secretário, com quem quiser falar vai vim aqui, a porta está 
aberta e entra por esta porta aqui a entrada desta Casa é aqui e não pelos fundos ninguém mais entra, 
principalmente as pessoas que não têm educação e que não batem na porta e entram quando tem reunião 
as pessoas tem que ter educação então eu botei a porta e essa porta está aberta o dia todo tema a 
secretária, tem o secretário, o Carlão e o Jairo atente chegou aí pode vir que podem entrar aqui e falar 
com eles por fundo ninguém entra. Quando se fala do transporte, tão dando carona para todo mundo 
no transporte, inclusive eu denunciei o transporte ali que está dando carona o prefeito disse não pode 
continuar dando carona agora, não querem dar carona eu vou falar para quem para o filho do De Marco 
do Alto Alegre está sem na aula o pai dele está trazendo para o colégio deixar uma criança sem estudo, 
porque ele estuda no Estado, o carro passa na frente, então, não justifica o guri está sem transporte e a 
perseguição política as conferem lá que está lá o cara, ele vai entrar com uma ação na Justiça para 
resolver esse problema então é assim outra coisa eu vejo aí os vereadores, falar que a administração está 
boa, que tem meu Deus do céu administração, está lá na frente, né, mas como é que mandam pedir um 
empréstimo aí para Câmara, para nós autorizar para o prefeito fazer um empréstimo na caixa para fazer 
asfalto se a administração tem dinheiro está bem, á sobrando dinheiro vamos endividar a prefeitura 
vocês eram contra na outra gestão não queriam que endivida se agora querem endividar eu me  
surpreendo com isso aí se está bem a administração querem dinheiro emprestado para quê para deixar 
para o outro prefeito pagar porque tem anos de carência quem vai pagar é o outro prefeito que vai 
entrar a gente não sabe quem é, mas se a prefeitura tem dinheiro e está bem, faça, faça que nem o Jairo 
fez que nem o Ronaldo fez com dinheiro próprio pega emenda, vão buscar nos deputado e fazem aí eu 
concordo mesmo que tem que fazer desse jeito mesmo. Senão não tem como eu, nem gosto porque a 
gente aqui vê tanta fofoca, tanta fofoca na cidade, mas eu recebo ligação todo dia, era reclamação de 
todos o secretário está gastando vinte e sete, né, vereador se tu estava na prestação de conta gastar vinte 
e sete por cento da arrecadação de Entre Rios, ele tem que fazer uma saúde VIP, tem que ter carro para 
buscar as pessoas em casa que nem o vereador falou aqui eu sei, eu denunciei aqui uma senhora que 
subiu com a filha deficiente, se arrastando lá em cima, com a diabete a quase quinhentos e ele não deu 
carro para vir buscar gastando vinte e sete tem que ter carro para buscar o que é isso aí? Falam que a 
administração está boa o que eu falo aqui eu provo o que eu público no face, eu provo quem achar que 
eu estou publicando alguma coisa errada, me processe, diz eu tenho as provas na mão e é assim que as 
coisas funcionam pelo amor de Deus eu acho que essa administração tem que trabalhar, mostrar alguma 
coisa vai terminar os dois anos, né, do colocado aí ele não vai fazer uma obra, mas se ele não fizer uma 
obra, ele tem que fazer o que ele está fazendo mesmo ele teria que carregar os munícipes no colo não 
fez um metro de asfalto não fez nada agora tá anunciando a emenda de quatrocentos mil reais não tem 
nada a ver com o município e a emenda é um projeto que já vem lá de trás, que a gente lá pavimentação. 
dois não sei o que que é, que é lá de trás isso aí tem projeto que o Jairo mandou na época dele isso aí é 
do governo do Estado que é junto com o governo e daí as pessoas vêem e anunciam, fazem videozinho 
e botam lá temo fazendo isso, isso só faz quando a gente faz, entendeu se não faz com recurso próprio, 
tenho que dizer fulano de tal tá mandando, veio o carro do Capone e não botaram aqui na frente e não 
foram capazes de botar uma placa agradecendo o homem vocês deviam agradecer ao Capone, que 
mandou emenda no governo de vocês deviam agradecer o pessoal do PP que mandou emenda para 
vocês não agradece porque querem levar a fama eu peço para população que está em casa, que prestem 



 

atenção no que falam, escute a verdade que é isso que nós temos que fazer escutar a verdade. Com 
relação ao as duas intimações que nós tivemos do juiz para votar os projetos o juiz arquivou os dois e 
disse que não estava correto com a ação que nós estávamos corretos como ela estava conduzindo essa 
casa, tanto eu como o vereador Luiz Gaboardi né nós estávamos certos o juiz nos deu ganha, sabia, o 
prefeito não. Então eu pergunto para o prefeito tá, tem o papel aí já que eu vai pedir o arquivamento 
das coisas, e disse que nós temos certo nós estamos dentro da lei para votar os projetos primeiro lugar 
eu tenho quarenta e cinco dias para pautar um projeto, sabia vereador, eu posso deixar o projeto e 
estudo quarenta e cinco dias que os vereadores tem o direito de estudar aí no momento que os 
vereadores acharem e me pedirem que eu paute, se todo mundo está de acordo eu vou pautar até que a 
gente tem que estudar a gente não vota, não vota nada que não seja declarado para comunidade. Então, 
é só para esclarecer para o pessoal aí que falava que nós íamos que eu ia pagar cinco mil reais de multa, 
que o vereador Luiz ia pagar mais cinco mil reais de multa. Vamos ver quem que vai pagar. O Vice-
Presidente passou a presidência para o senhor Presidente novamente. Nada mais havendo a tratar o 
Presidente agradeceu a participação de todos. E para constar lavrei a presente ata que vai assinada por 
mim Assessora Legislativo, pelo Presidente e pelos demais Vereadores. Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Vereadores. Entre Rios do Sul, 04 de março de 2024. 

 

 


